



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



27/08/2024

LEGISLATIVO

## Fernández Noroña se afilia a Morena



CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- El diputado federal del PT, **Gerardo Fernández Noroña**, anunció su afiliación a Morena. Mucha gente creyó que ya se había ido a registrar, porque su pulgar estaba manchado con tinta. Sin embargo, recordemos que estamos hablando de Noroña y recordemos que esa mancha la tiene desde que se inscribió a Video Centro, en el 93, y sigue sin lavarse la mano.

[https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EdT-Aj2mWOdHqBTuTgA9dNwBqKMA4\\_s\\_ZIC2eLU5VcakJQ?e=tEoO0P](https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EdT-Aj2mWOdHqBTuTgA9dNwBqKMA4_s_ZIC2eLU5VcakJQ?e=tEoO0P)